

Ambiente / Messe Frankfurt

Royal er Besuch bei Wenko

Montag, 13.02.2017

Maja Prinzessin von Hohenzollern besuchte den Messestand von Wenko auf der Ambiente – die noch bis zum morgigen Dienstag, den 14. Februar, läuft – in Frankfurt am Main und ließ sich die „Befestigen ohne bohren“-Systeme zeigen.

„Über den royalen Besuch haben wir uns sehr gefreut. Ich hoffe, dass wir mit Maja Prinzessin von Hohenzollern einen neuen Fan für unsere ‚Befestigen ohne bohren‘ Systeme gewonnen haben“, so Wenko-Geschäftsführer Niklas Köllner.

Royal er Besuch bei Wenko